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第２３０６回 例 会 令和元年 11月 5日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内 勝利 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内 勝利 会長 

御 祝 披 露 … 宮内 勝利 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 杉浦  武 幹事 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 
 
 
卓 話 
「米山奨学生卓話」  

    地区米山記念奨学副委員長 生形 健一 氏 
米山奨学生 付 靖秋 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

11月 12日（火）→11月 10日（日） 

Ｒ情報研修会を例会に振替 

次回のプログラム（令和元年 11 月 19日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「ロータリー財団への寄付」 

地区Ｒ財団 財団資金・推進管理委員会 
        委員長 浅野 肇 氏 

お食事「大新」 

銚子漁港  提供：宮内 勝利 会長 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 2 ― 

 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2305回例会(令和元年10月29日) 

会長挨拶              宮内 勝利 

10月最後の例会です。15日は移動例会で迎賓館見学と

サントリービール工場を見学してきました、迎賓館の天

井の絵は素晴らしかったですが首がくたびれました。ビ

ール工場ではグラスのお土産をいただき、昼食は深大寺

そばでした。美味しかったです。お酒も旨くて飲みすぎ

て予算をオーバーして会費を追加されてしまいました。

楽しい一日でした。担当委員会には感謝申し上げます。

また参加ありがとうございました。 

 22日は即位の礼正殿の儀で休会でした。当日は朝方は

雨でしたが途中で雨も上がり虹も出て良かったです。一

生に一度の事と思いテレビで見ておりました。 

 台風ですが、１５号１９号と立て続けに上陸して千葉

県内に多くの災害をもたらしました。また２５日には上

陸はしませんでしたが、台風で災害を受けた地域に追い

打ちをかけるように大雨が降り２次災害３次災害に見舞

われました。幸い銚子はさほどの被害は無かったみたい

ですが、農家では大雨で作付け苗が流される被害が出た

ようです。災害に対する認識も変えなければならないと

思います。 

 地区から次年度の地区委員推薦の案内が参りました。

推薦した委員は地区の方で委員会に配置するようです。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・第７回日台ロータリー親善会議福岡大会のご案内 

・ロータリー希望の風奨学金の「風の便り」 

・地区大会のご案内 

・手続要覧2019年 英語版出版のご案内 

・激甚化する台風の被災地への支援について 

・財団室NEWS 2019年11月号         受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

2020－21年度地区委員についてのお願い    受領 

３・東日観光より 

2020ＲＩ年次大会（ホノルル大会）参加旅行募集案内

送付のご案内                受領 

４・銚子市社会福祉協議会より 

 第 40 回銚子市民バザール大会報告会の開催について

（ご案内）                  受領 

５・銚子市陸上競技協会より 

 第71回中学校対抗銚子半島一周駅伝大会趣意書・実施

要項                    受領 

６・例会変更のお知らせ 

小見川ＲＣより 

11／13(水) 休会（振替休会） 

11／27(水) 休会 （定款第8条第1節Cによる） 受領 

旭ＲＣより 

11／8(金)→11／10(日) 点鐘14：00 

「銚子商工会議所」Ｒ情報研修会 

11／22(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会 

 11／29(金) 休会（定款第7条第1節(ｄ)により休会） 

    受領 

卓 話 

「もう一度、夢の舞台へ」 

元ロンドン・パラリンピック日本代表 

渡邉 紫帆 氏 

６位だった。 

２０１２年 

ロンドンパラ

リンピック 

F１１／F１２

女子走り幅跳

びの結果であ

る。わたしは、

日本代表選手

として世界最高峰の大会で戦った。 

帰国後の私は陸上への意欲が薄れ練習に打ち込むこと

ができなくなっていた。新たな目標もないまま、ただ練

習をする毎日。そして高等部を卒業し、理療科に進学を

した。進学後は勉強が大変になり陸上からは完全に離れ

ることになった。 
そして無事に卒業をし、就職することができた頃に私

の中に１つの思いが芽生えた。 
「東京パラにでたい」 
しかし、この時の私にはガイドランナーがいなく練習

をすることすらできなかったのだ。何もないゼロからの

スタート...。まずはガイドを探すところから始まった。

すぐに見つかるはずもなくただ時間だけが過ぎていった。 
ようやくガイドが見つかり、練習を始めることができた

が学生の頃とは違い練習時間に限りがあった。大会に出

場するも結果がでることなく悔しい思いを重ねていった。 
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２０１７年 全国障碍者スポーツ大会 愛媛国体の千

葉県代表選手に選出された。その大会にはガイドが同行

することができず、代わりにロンドン大会で一緒に戦っ

た下稲葉先生とパートナーを組み競技をすることになっ

た。下稲葉先生は盲学校の陸上部の顧問であり、私の人

生初めてのガイドランナーである。５年振りの再開に、

とても緊張したのを覚えている。しかし、以前と変わら

ない指導方法やコールに私は安心し全力を尽くすことが

できた。「次は東京パラで会おう」。そう約束をして私た

ちは別れた。 
大会が終わり、私は不安と迷いに押しつぶされそうに

なりながらも練習を再開した。アイマスクを着用し、ガ

イドの声を頼りに助走して跳躍をするため、選手とガイ

ドの信頼関係が強くなければ競技をすることは難しい。

それなのに私はガイドを信頼することができなかったた

め、練習中もイライラすることが多くなり、強い口調で

八つ当たりすることもあった。自分の弱点を見失い、ひ

たすら走り込むだけで音源走の練習なんて一切取り組む

ことはしなかった。 
（私は音源走の練習をしなくてもまっすぐ走れる） 
心の中でそう思っていた。信頼していない相手の声に向

かって真っ暗の中を全力で走っていけるはずがなかった。 
２０１８年 千葉県障碍者スポーツ大会。初めてアイ

マスクを着用しての競技に臨んだ。恐怖で足がすくみス

タートの一歩を踏み出すことがなかなかできなかった。 
悔しくて涙が溢れた。結果がでないことよりも、恐怖を

感じてしまったことに。 
大会後からは音源走の練習も取り入れるようになった。 
少しずつガイドを信頼できるようになると、助走スピー

ドも速くなっていった。 
同年に行われた福井国体。ファウルをしなかったが、

練習同様のスピードを出すことができなかった。観客の

声援にガイドの声がかき消されたのだ。かすかに聞こえ

る声に向かって走りだしたが、またも恐怖に支配された。 
（もう無理だ） 
２本目の跳躍が終わり私は直観的にそう思った。３本目

の跳躍は見事にファウルした。 
（このガイドとはパラを目指すことはできない） 
そう確信してからの行動は早かった。話し合いの末、お

互いが納得したうえでパートナーを解消することになっ

た。 
 ―『選手とガイドは一心同体である』― 
すべての選手とガイドがこの言葉通りになるとは限らな

い。強い信頼関係を築くことは容易なことではない。選

手はガイドの指示を頼りに行動するため、瞬時に的確な

判断をしなければケガにつながってしまう。心身共に完

全に任せることができるようになるまでは、とてつもな

く長い時間が必要なのだ。 
国体が終わり気持ちが落ち着いた頃、私はある人に電

話をした。 
「久しぶり、国体お疲れ様」 
懐かしい声が聞こえる...電話の相手はロンドン大会と愛

媛国体でお世話になった下稲葉先生である。 
「お久しぶりです。もう一度、私とパートナーを組んで

もらえませんか？先生と一緒に東京パラに出たいです」 
私は今までの事、思っている事や気持ちをすべて話した。

先生は黙って最後まで話を聞いてくれていた。 
「俺も、もう一度紫帆のガイドをやりたいと思っていた」 
先生はそう言って愛媛国体から思っていた事をすべて伝

えてくれた。私は嬉しさと安心感で泣いていた。 
 ―浦安市 陸上競技場― 
これから私の練習拠点となる場所だ。 
「１からゆっくり体を仕上げていこう。焦らなくて大丈

夫だから。」 
下稲葉先生は私にそう言った。 
「今日からよろしくお願いします。」 
私たちは東京パラに向けて動き出した。 
 ―株式会社 楽天堂― 
２０１６年５月 私はこの会社に就職し、そして上野町

にある遊楽に配属になった。初めは仕事と陸上の両立は

身体的に厳しかったが、職員も利用者さんもとても暖か

く、いつも私の支えになってくれていた。練習も大会も

勤務として行かせてもらえるので、しっかりと競技に集

中できるようになった。 
（絶対にパラに出なくちゃ） 
と、強く思うようになったのも全面的に会社がサポート

してくれるからである。 
２０１９年６月 私はグロセットグランプリに出場す

るためイタリアに行った。７年ぶりの国際大会。 
「記録は狙わなくていいから、とにかく楽しんで跳躍し

てね」と、下稲葉先生は私に言った。アップの時に身体

の調子も良く、精神的にも落ち着いていることを実感し

ていた。 
競技が始まり、緊張と不安に襲われたのを覚えている。

さらに周りで聞こえる外国語にも圧倒されていた。１本

目の跳躍は惜しくもファウルだった。この瞬間に私の安

定していた精神は崩壊した。 
（どうしよう...全部ファウルになるかもしれない） 
と、私は良くないイメージをしてしまっていた。 
「まっすぐ助走できていたし、いつもよりスピードが出

ていて今年一番の跳躍だった」この言葉で私は少し不安

が消えた。続けて先生はこう言った「全部ファウルでも 
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いい。本番はこの大会ではないからね」と。 
確かに最終目標はこの大会ではないが、記録を出

したいと焦っていた。悪いイメージをしてしまうと、

なかなか抜け出せないのが私の弱点でもあった。 
「焦らないで大丈夫だから」 
私が不安に感じているときに先生はいつも、この言

葉を言いながら肩に触れ落ち着かせてくれる。 
「よし、最後の跳躍だ。思いっきり跳ぶんだ」 
...６本目の跳躍はファウルだった。しかし私は笑顔

だった。自己ベストには届かなかったが、全力を出

し切ることができたから。 
この大会で世界のレベルが上がっていることや自

分の弱点が明確に感じ取れた。帰国後は弱点を改善

するための練習が組まれ、ひたすら意識をして身体

に覚えこませる日々が続いている。 
 ―誰のために東京パラリンピックを目指すの？― 
 ―自分のためじゃない。私を信じて応援してくれ

ている方のため。― 

 

ロータリーの特別週間 

世界インターアクト週間（11月 5日を含む 1週間） 

 ＲＩ理事会は、ロータリークラブとインターアク

トクラブに、11月 5日を含む 1週間を「世界インタ

ーアクト週間」として遵守するように奨励していま

す。それは、ロータリークラブとインターアクトク

ラブを「顕著であり、国際規模の活動」に参加させ

るためです。 

（World Interact Week） 

＊インターアクトクラブ（Interact Club、ＩＡＣ）

とは、奉仕と国際理解に貢献する青少年のため

の、ロータリークラブ（ＲＣ）提唱の世界的団

体で、高校に在学中の生徒、または年齢 12～18

歳までの青少年が入会できます。Interactとい

う名は「国際的活動」International Actionを

意味します。 

（ロータリージャパンより） 

 

 

 

11月のロータリーレート 

１＄＝１０８円 

 

 

ロータリーの特別月間 

１１月 

ロータリー財団月間 

 

 

  前 回 の 例 会 （１０／２９） 報 告 

 

点   鐘  宮内 勝利 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   １７ 名  出席率     ５８．６２ ％ 

１０月８日        確定出席率  ７３．３３ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １２名 

 

メークアップ   

大内君                 （10/30銚子ＲＣ） 

石井君 藤﨑君       （11/1旭・八日市場ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ２２，１６０－ 

小 計 ￥  １，５００－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ６１，０００－ 

小 計 ￥  ３，０００－ 


